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Добрый день, Андрей. Хотим представить 

Вас, как нового тренера сборной, что б 

наши менеджеры познакомились с вами по 

ближе. 

- Доброго времени суток, рад 

приветствовать читателей  "Золотой 

пирамиды", хоть и в несколько не 

привычной для себя роли. 

 

Я знаю, что вы являетесь фанатом Зенита. 

Вы регулярно посещаете их матчи? Когда 

вы начали увлекаться футболом?  

-Увлечение футболом для меня началось, 

когда мне было лет десять, наверное. Мой 

отец и старший брат "заразили" меня этой 

"болезнью". Один болел за "Спартак", 

другой за киевское "Динамо". Родился я в 

Ленинграде, но вырос на юге. Сначала я 

просто сопереживал всем близким 

командам: "Зениту"- по месту рождения, 

ставропольскому "Динамо" и пятигорскому 

"Машуку"- по месту жительства. Ну а на 

наш местный стадион "Труд", где играл 

георгиевский "Строитель" (потом 

"Торпедо"), и был мой первый поход на 

футбол. Городок у нас был крохотный, 

играли на первенство края (дети, юноши и 

взрослые играли в своих категориях, но 

результаты их выступлений потом 

суммировались, что-то вроде 

коллективного первенства). Деревянные 

трибуны под открытым небом на несколько 

сотен человек, но зато 

поле почти всегда в 

прекрасном состоянии, 

плюс два 

тренировочных чуть 

меньших размеров. 

Футбол такая игра, 

что завораживает, 

мало, кого она 

оставляет 

равнодушным. 

Вот и я запал, 

понравилось 

жутко, а так как сам 

уже не мог записаться в 

ДЮСШ (перерос по возрасту), то и мой 

интерес был везде (на стадионе болел за 

наших представителей, по телевизору за 

"Зенит", через газеты за своих земляков). 

Мечтал попасть на игры в Ставрополь, 

когда за них играли такие мастера как Пата 

(вратарь), Осипов, Груничев в первых 

чемпионатах России после распада 

союзного первенства. Кстати переживал 

это обстоятельство очень сильно, ведь в 

СССР у каждой республики была своя 

школа, свой игровой стиль или "почерк". Ну 

а потом, когда я после армии, наконец- то, 

вернулся в Питер, тут уж конечно - 

"Зенит" это наше всё.  

Я знаю, что вы 

фанатеете по 

ФК «Зениту». 

Расскажите, 

как вы 

переживали за 

Зенит в 2008 

году. 

Весь город 

буквально живёт 

любовью к "Зениту", 

здесь есть только одна 

команда. Ну а когда он 

становился чемпионом и выигрывал Кубок 

УЕФА и Суперкубок, город не спал, 

радовался и праздновал без устали. Толпы 

болельщиков встречали команду прямо в 
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аэропорту вместе с губернатором. А в то, 

что мы выиграем эти трофеи, мы верили 

ещё после "Марселя". Гол Андрея 

Аршавина во Франции на последних 

минутах после идеального паса Влада 

Радимова подарил нам тогда надежду на 

исправление ситуации дома (1:3 всё-таки 

не 0:3). А вот то, с каким запасом 

прочности мы в ответной игре смогли 

добиться нужного нам результата 2:0, и 

вселило твёрдую уверенность, что кубок 

будет наш. "Байер" в Леверкузене просто 

смяли 4:1, а в ответной игре даже 

позволили Дмитрию Булыкину забить гол в 

России. Ну а "Бавария" никаких дивидендов 

не смогла выжать дома, а уж на 

«Петровском», да в День Победы нам сам 

чёрт уже был не страшен. В финале "Глазго 

Рейнджерс" в соперниках и мы уже заранее 

начали готовиться к празднованию и 

чествованию своих кумиров. А потом 

досталось на орехи и "Манчестер Юнайтед" 

в Суперкубке, причём по делу. 

 

Как вы узнали о бутсе? 

- На одном из футбольных сайтов 

наткнулся на онлайн игру - 

"футбольный...", но не смог закачать 

специальную програмку, через которую 

надо было отправлять составы и смотреть 

матчи. И начал целенаправленно искать 

нечто похожее. Так и вышел на "Золотую 

Бутсу", и теперь уже третий год как 

счастлив, потому что это чуть ли не мечта с 

детства. А самое главное, что мне нравится 

в этом проекте, это то, что здесь все 

менеджеры равны, здесь нельзя "задавить 

деньгами" как во многих других игрушках, 

и здесь надо как в шахматах думать своей 

головой, чтобы добиться результатов. 

 

Почему вы решили взять клуб из Египта? У 

вас же тогда он был не первый и даже не 

второй. 

- Седьмой, если быть точным. Ну, во-

первых, как я уже где-то отмечал, у меня 

на тот момент было хобби брать слабые 

команды и попытаться поставить их на 

ноги, чтобы они были конкурентоспособны. 

А во-вторых, тогда, как и сейчас, была 

акция на проекте. Поэтому я и решил 

взяться ещё за одну команду. Зашёл в 

свободные, но только с другой стороны, с 

самой последней странички. Команды в 

Европе у меня уже были, равно как и в 

Азии и Америке. Остался не охваченным из 

континентов лишь Африка. Самая 

слабенькая команда оказалась из Египта, 

так я у вас и оказался. 

 

Знаете ли вы что в ФК Гранд Отель вы уже 

28 менеджер? Как долго вы еще 

планируете 

задержаться в ней? 

- К сожалению, в таких командах, 

какой были "швейцары" до моего прихода, 

текучка менеджеров просто удручающая, 

они у новичков просто по рукам ходят, и на 

них тренируются как на кошках, пытаясь 

доломать то, что ещё не успели развалить 

его предшественники. Но сейчас это мой 

основной клуб, а это значит, что в нём я 

буду ровно столько, сколько буду в 

проекте. А в ЗБ, как вы уже могли 

заметить, мне всё нравится, и покидать его 

я не собираюсь. И опережая следующий 

вопрос, скажу так, что в прошлом сезоне у 

меня были предложения перебраться в 

клуб второго дивизиона (когда они стали 

появляться в свободных). Но я решил 

навсегда связать себя с Гизой, и как видите 

мы уже и сами в Египте-2. Поэтому и на 
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предложение возглавить 

свободный клуб из первого 

дивизиона отвечу также, 

ибо надеюсь, что через 

несколько сезонов мы выйдем 

и туда, а там мечта - афрокубки. А 

сейчас мы с "ФК Гранд Отель" 

переписываем клубную историю. 

 

Какие у вас достижения с вашими 

командами? 

- Ну собственно уже готовый продукт я 

брал лишь однажды (вот на нём то 

обжёгся, и поэтому больше своих ошибок 

повторять не хочу). Чешский "Градец 

Кралове" приобрёл для того, чтобы 

попробовать себя в еврокубках. Через 

Кубок восьми дошёл до кругового раунда 

Кубка Лиги. Для выхода в групповой этап 

нам не хватило немного опыта и 

спортивной наглости. Перед "Бордо" 

коленки задрожали, и в итоге мы сами 

отдали им победу в первом матче на своём 

поле 1:3. В ответной встрече, когда терять 

уже было нечего, оказалось, что не так 

страшен чёрт, как его малюют. Мы смогли 

отыграться 3:1, и лишь в дополнительное 

время нам не повезло. Мечта была 

заполучить команду в Украине. 

Осуществилась она с восьмой попытки, и я 

решил потихоньку свести количество своих 

команд до 3-4. Отпустил "Градец", потом 

"Амери" из Грузии (команда стояла на 

вылет из первого дива, сначала в стыках 

удержались, на следующий сезон всё же 

вылетели, но тут же вернул её обратно в 

элиту со второго места). К сожалению обе 

команды после этого вылетели во второй 

дивизион, и на этом их падение не 

заканчивается. Поэтому очень обидно и 

жалко своих трудов. Вот и боюсь теперь 

бросать свои "детища". В Узбекистане с 

"Андижаном" команду с последнего места в 

диве 2 с третьей попытки вывел в первый 

дивизион(7-е место,3-е, но через стыки 

пробиться не удалось и наконец, со 2-ого 

места), где играем уже второй сезон. В 

Таджикистане с "Хисором" сначала в 

стыковых матчах боролись за право 

остаться во втором дивизионе (успешно), 

затем через сезон уже штурмовали через 

стыки(с 4 места)вышку, но высота пока не 

покорилась до сих пор, хотя мы своих 

попыток не прекращаем. В Гайане с "Янг 

Страйкерс ФК" вышли с первого места из 

третьего дива, в этом сезоне пытаемся 

ворваться в первый. Ну и, пожалуй, самый 

неудачный проект в Израиле с "Бейтаром". 

Вот уже пятый сезон подряд мы боремся за 

выживание в первом дивизионе (дважды 9-

е место, 11-е и 12-е). В этом ФС я начал 

свою игру на ЗБ, поэтому несмотря ни на 

что не хочется его покидать. Хотя ситуация 

здесь самая тяжёлая. Инфраструктуру 

удалось полностью достроить лишь в этом 

сезоне. Финансы нам уже давно спели все 

романсы, но мы не сдаемся, и будем 

бороться до конца. 

Вы же видите как выделывается сейчас 

генератор, уже придумали как его 

обмануть? Как то слышал о баге с 

красными карточками (там вроде как 

команда получает красную карточку, а 

дальше у них с удалением игроков МУСК 

становится больше и они разрывают 

соперника)? Собираетесь ли вы 

использовать их? 

- Обмануть Гену очень сложно. Просто 

предпочитаю полагаться только на самого 

себя. А насчёт удаления игрока и 

дальнейшего адреналина у команды- 

соглашусь на все 100%. Не один раз был 

свидетелем таких прекрасных 

преображений, даже на личном опыте. 

Например, в Узбекистане "Андижан" 

разобрал соперникам "по полочкам" в 

меньшинстве 4:1. 

 

Сейчас вы работаете журналистом в Египте 

и как никто другой знаете все команды. Вы 

делали очерки о командах второго и 

третьего дива, остался только первый. Т.е. 

вы знаете игроков в египетских командах и 
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представляете, какой потенциал. Дайте 

оценку сборной и молодежной команде. 

- Оценку сборной, хм? То, что в Египте 

очень много талантливой молодёжи, это 

однозначно (из них можно собрать не одну 

сборную). А вот в главной команде, на мой 

взгляд, назрела пора смены поколений. 

Состав планируется немного освежить или 

омолодить, кому как больше нравится. 

Попробуем поискать какие-то тактические 

новые заготовки, ибо сборные уже давно 

друг к другу притёрлись, изучили один 

другого, как облупленные, да и тактики 

применяются во многом схожие (здесь либо 

3-5-2, либо 3-4-3). Нужна поддержка, 

полное взаимопонимание и всяческая 

помощь от всех менеджеров ФС Египта 

(причём даже от тех, кто не имеет в 

составе сборников). Только сообща и все 

вместе мы сможем добиться каких-то 

серьёзных результатов. 

Пишите ли вы статьи для местной газеты, 

т.е в реальной жизни? Или хотели бы 

попробовать? 

- Нет, не пишу в реальности, но врать не 

стану, очень хотелось бы попробовать 

 

 

Как думаете, АМК, добился максимум на 

прошедшем чемпионате? 

- АМК очень опытный и грамотный тренер. 

Осмелюсь не согласиться с теми, кто 

"кидает камень в его огород". Считаю, что 

мы должны поблагодарить его за 

качественную работу. Сборная сыграла на 

своём высоком уровне. Может быть, кто-то 

надеялся на чудо. Да, сотворить его не 

удалось, выше головы команда не 

прыгнула, но ведь и ниже своего уровня не 

опустилась. Разве можно считать провалом 

выход в четвертьфинал. Многие сборные и 

поездок на мундиаль не видят, а мы и 

отобраться туда смогли, и из группы 

вышли( на турнирах такого уровня слабых 

команд не бывает). Хотя впрочем, тут надо 

правильно расставить акценты. Ушёл с 

поста тренера сборной АМК ПО 

СОБСТВЕННОЙ ИНИЦИАТИВЕ, по причинам, 

известным, наверное, только ему самому. 

Но такое заявление было сделано 

заблаговременно, цитирую: "... независимо 

от результатов сборной...". Поэтому 

повторюсь, мы должны поблагодарить АМК 

за все его труды во благо нашего ФС, за 

работу со сборной, и пожелать ему удачи в 

его новых начинаниях. 

Вы же видели, что сейчас есть игроки с 

талантом 11, а то и 13. Т.е. это единички 

бонусные, 

которые 

получили 

такой 

талант. Как 

вы считаете 

есть ли смысл с 

ними дальше работать и 

будут ли они пригодные для 

сборной? 

-Если они уже сейчас обладают такими 

талантами, то такими "дарами" бесспорно 

разбрасываться нельзя. А вот вырастить их 

в сегодняшний момент очень и очень 

тяжело, советовать бы не стал, если 

честно. В сборной Египта есть похожий 

игрок, и могу сказать абсолютно точно, он 

в ней останется. Лично мне приятно и 

интересно будем за ним наблюдать. 

За сим, я так понимаю, пришла пора 

прощаться. До скорых встреч. 
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Итак, я к Вам вернулся. Доброго времени 

суток, уважаемые читатели. Свои 

обещания я сдержу и поэтому начну 

рассказывать о кубковых матчах наших 

команд. И мы начинаем.  

 

А начну я с самого важного футбольного 

состязания всего мира – с Лиги 

Чемпионов. Кстати, прежде всего, хочется 

преподнести Вам небольшой справочный 

материал.  

Африканская конфедерация футбола 

(КАФ) — организация, управляющая 

футболом на африканском континенте. 

Является организатором турниров для 53 

стран-членов, таких как Кубок 

африканских наций, Кубок Конфедерации, 

Лига чемпионов КАФ. Организует 

проведение отборочных соревнований к 

чемпионату мира. Также, совместно с 

УЕФА организует молодёжный турнир 

Кубок Меридиана.  

Основана в 1957 году, впервые 

гарантированную квоту на чемпионат 

мира получила в 1970 году. Штаб-

квартира расположена в египетском 

городе Медина-Ситтат-Октобер.  

 

Штаб-квартира расположена в египетском 
городе Медина-Ситтат-

Октобер. 
Уже можно гордиться 
тем, что КАФ 
располагается на 

территории нашего ФС.  

Лига чемпионов КАФ — ежегодный 

главный клубный турнир Африки по 

футболу, аналог европейской Лиги 

чемпионов, проводимый под эгидой 

Африканской конфедерации футбола 

(КАФ). До 1997 года турнир носил 

название Африканский Кубок чемпионов.  

В реальной жизни, наибольшим 

количеством титулов в данном турнире 

владеет так же наш клуб – Аль-Ахли. На 

его счету имеется шесть побед и два 

вторых места. А вторым в этом списке 

идет так же наш соотечественник 

Замалек, который пять раз 

довольствовался этим титулом и 

единожды увез с турнира серебряные 

медали. Сколько раз и кто из наших 

клубов в игре выигрывал этот титул, я 

пока сказать не готов, но постараюсь 

подготовить к следующему выпуску.  

Итак, в третьем квалификационном 

раунде в игру вступил как раз тот самый 

Аль-Ахли Каир, который наводит страх на 

своих соперников в реальной жизни. А в 

соперники ему достался Стив Бико Ф.К. из 

Гамбии, в прошлом сезоне занявший 

второе место в национальном чемпионате 

Гамбии. И первый матч между ними 

прошел на высоких скоростях, на игре 

нервов. Каждый из соперников 

присматривался друг к другу, выверялись 

слабые места. Итог матча – три желтые 

карточки, одна замена, и пять забитых 

голов! И, к сожалению, для Египта, три 

мяча в этом матче забил именно наш 

соперник. Однако, стоит отметить что 

Аль-Ахли первый матч 

играли в гостях. 

Так что 

Африканская конфедерация футбола  
Автор: Николай Вырин (KonigZavuLon) 
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ответный матч намечался жарким!  

 И он действительно был таковым: Аль-

Ахли нанес семь ударов по воротам 

соперника из них шесть в створ, Стив 

Бико ответил девятью, из которых пять 

ударов так же пришлось в створ. Однако 

доминировал (а по другому и сказать то 

невозможно) на поле клуб нашего 

соотечественника. Первый тайм прошел 

без голов, Аль-Ахли изматывал своего 

соперника, большее время, 

отрабатывая в обороне. 

Зато во втором тайме 

лично у меня сложилось 

такое впечатление, будто 

команду подменили. 

Игроки Аль-Ахли 

перешли к активным 

нападающим действиям. 

И тут оборона «Стив 

Бико» была просто 

смята, защитники не 

были готовы к такому 

развитию событий.  

Благодаря своему 

индивидуальному мастерству Алайн Ярту 

открыл счет в этом матче, затем, 

буквально через четыре минуты Хатхор 

Аль-Ахат прорвался по левому флангу, 

вовремя заметил подключение Энрико 

Депаскуале и забил второй гол в этой 

игре. Ну а оформил разгром в этой игре 

капитан столичного клуба Рафаэль Ариес 

Кастильо с помощью все того же Хатхора 

Аль-Ахата. Гамбийский клуб не смог 

ответить ни единым голом, и поэтому 

пакует чемоданы и возвращается домой. 

А Аль-Ахли проходит в групповой этап 

Лиги Чемпионов, а там к ней 

присоединяются великие и 

ужасные Куанат и Мансура.  

 

А у нас, между прочим, 

определились пары 

соперников в Кубке Африки, 

если сказать точнее, то Кубок 

Конфедерации КАФ. Как и о 

Лиге Чемпионов – 

коротенькая справочка.  

Кубок Конфедерации КАФ — 

международное 

соревнование по футболу для 

клубов стран, входящих в 

Африканскую конфедерацию 

футбола (КАФ). Образован в 2004 году, 

когда 2 клубных африканских турнира — 

Кубок КАФ и Кубок обладателей кубков 

КАФ, были объединены в единый турнир.  

Является аналогом Лиги Европы УЕФА. В 

турнире участвуют победители кубковых 

соревнований своих стран, а также клубы 

наиболее сильных чемпионатов Африки, 

занимающие места в чемпионатах стран 

вслед за командами, 

квалифицировавшимися для участия в 

Лиге чемпионов КАФ. Также в кубок 

попадают 8 команд, не пробившиеся в 

групповой этап Лиги чемпионов КАФ.  

Победитель кубка участвует в Суперкубке 

КАФ, где его соперником является 

победитель Лиги чемпионов КАФ.  

После того, как оттуда просто со свистом 

вылетели две наши не самые последние 

команды, хорошо становится. Но ныне за 

дело принимаются настоящие мастера. В 

бой вступают: коварный Иттихад, великий 

и ужасный Савахел, а так же еще одна 

египетская звёздочка – выпавший из 

моего внимания (но теперь то 

справедливость будет восстановлена!) 

триумфатор Кубка Восьми Мокавлун Араб 

Контракторс. Первые игры пройдут 

седьмого февраля, так что подробно об 

играх наших команд я расскажу Вам в 

следующем выпуске «Золотой 

Пирамиды».  
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Итак, я вернулся. И, как обещал, ныне 

освещу для вас результаты 1/16 Кубка  

Египта. А результаты 1/16 таковы: в 1/8 

выходят практически все клубы премьер 

лиги Египта, за исключением двух: 

аутсайдеры премьер лиги, Аль-Джайш 

Каир и Олимпия Александрия выбывают 

из борьбы за желанную чашу. А 

счастливчиками стали клубы второго 

дивизиона Аль-Масри и Балбеас. 

Возможно весь секрет успеха в том, что 

они играли у себя дома, но скорей всего 

игроки этих клубов были более 

мотивированны и заряжены на победу, 

нежели их оппоненты. А теперь 

подробнее о каждом матче.  

 

Начну я по порядку, как написано у меня 

в данном разделе. И первым матчем тут 

является поединок ФК Гранд Отель и 

Асвана. Ох, и была же это игра нервов!!! 

Кстати, стоит отметить, что стадион 

«Центральный», коим владельцем 

являются «швейцары», вмещает в себя 

74000 зрителей, однако по официальным 

подсчетам на матче находилось 76228 

болельщиков обоих команд. Так что на 

стадионе было весьма тесно. Но вернемся 

к игре, а зрелище это было 

незабываемое: в первом тайме 

доминировала на поле команды из 

первого, же дивизиона. Во-первых, они 

выигрывали в большинстве единоборств и 

не позволяли команде соперника 

каким-либо образом проявить 

себя. Во-вторых, они просто 

творили свою игру. И уже 

практически к концу 

первого тайма счет был 

0:2. Голами отличились 

Гарэт Бараклоут и 

Патрик де Велден. 

Однако Гранд Отель 

смог отметиться голом 

в раздевалку от Фуада 

Хаслера, что весьма 

подорвало боевой дух 

Асвана на второй 

тайм. Там мы наблюдали 

диаметрально противоположную игру, где 

гостям приходилось отбиваться. И в 

результате одна из атак на их ворота 

вылилась в еще один забитый мяч: Насер 

Али близ собственной штрафной нарушил 

правила на Габриэле Бостаде, и 

вышедший буквально минуту назад на 

замену Хатор Саук великолепно 

реализовал штрафной, и таким образом 

перевел матч в дополнительное время. Но 

перед этим произошел момент, который, в 

полнее возможно, и предрешил результат 

матча. На 91й минуте вторую желтую 

карточку получает Славчо 

Обретенов и в результате 

оставляет «швейцаров» в 

меньшинстве. И в 

результате Асван делает 

свою игру уже в первом 

дополнительном тайме: 

Патрик де Велден оформляет 

хет-трик в матче и выводит 

свою команду в 1/8 Кубка 

страны.  

 

А в другом матче встретились 

между собой Канал Мехалла и 

Исмаили, и в этом матче победа 

команды из премьер лиги была 

разгромная. В целом мы увидели пять 

безответных голов. Так же в матче мы 

Кубок Египта 
Автор: Николай Вырин (KonigZavuLon) 
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увидели очередной хет-трик в исполнении 

Шимшон Фалли, но так же стоит учесть, 

что два гола он забил с пенальти, 

которые ему организовал Гирджам 

Сабраджак, досрочно покинувший поле. 

Еще одна команда третьего дивизиона 

окончила своё кубковое выступление, а 

команда из вышки только начинает свое 

восхождение к одному из вожделенных 

призов Египта.  

Не особо интересная игра. На протяжении 

всей игры сложилось такое впечатление, 

что на поле была одна команда. Хоть счет 

и не такой разгромный, 

как в матче 

«зелёных 

пирамид» 

против 

Исмаили, но все равно – уверенная 

победа клуба из верхушки. Но все-таки 

стоит отметить, как же высоко смогли 

забраться «солнечные», ведь в начале 

чемпионата команда была в ужасном 

состоянии. Но все же Шебин Аль-Ком стал 

для Аль Шамс Клаба непреодолимой 

преградой. И на этом история золушки 

обрывается: 0:2, очередной клуб из 

первого дивизиона проходит в 1/8 Кубка.  

 

А вот этот матч был весьма 

занимательный. Не смотря на то, что 

старшая команда опять вышла 

победительницей, у младшей здесь все же 

имелся шанс на продолжение борьбы. И 

это прекрасно показал первый тайм: 

Секка Хадид был явно сильнее! Толи 

Минья недооценила своего соперника, 

толи игроки «маяка» были настолько 

заряжены на игру, но в первом тайме с 

ними было действительно сложно 

бороться в первом тайме, да и в начале 

второго тоже. Эврил Мокуна на 36й 

минуте вывел свою команду в лидеры. Но 

в дальнейшем «маяк» подвела 

реализация. А во втором тайме Баст 

Турокат оформляет дубль (на 61й и 85й 

минутах соответственно) и не даёт 

осуществиться первой сенсации. И Минья 

присоединяется к своим собратьям из 

высшей лиги.  

 

Так же очередной матч без сенсации. 

Фараскур играл против Иттихада. Ну и 

проиграл. Игра была полна единоборств, 

перехватов, завораживающих 

индивидуальных действий… правда все 

они были на подступах к штрафной 

Фараскура. Да и вратарь у хозяев был 

сегодня на высоте, если бы не он, то 

страшно даже подумать, какой был бы 

счет на табло после финального свистка. 

А так вполне закономерные 0:2, и снова 

команда из вышки продвигается вперед. 

Мячи на свой счет записали Давор 

Гудичек и Измаил Кандир.  

 

Вот она!!!! Наконец-то!! Все её ждали, и 

вот она пришла – СЕНСАЦИЯ. Команда не 

из первого дивизиона пробилась в 1/8 

Кубка! И не надо мне говорить, что 

команда первого дивизиона вышла на 

матч в полурезервном составе. Как бы там 

ни было, второй дивизион идет вперёд, 

первый – домой. Причем стоит отметить, 

что первыми на 13й минуте забили 

именно игроки команды из вышки. Ах да, 

забыл представить играющие команды. 

Это Аль-Масри и Аль-Джайш Каир. 

Последние – представители высшей лиги 

Египта. Итак, возвращаюсь к матчу. Гол 

на свой счет записал Ахмед Фавзи, а 

сразу после взятия ворот последовала 

странная замена: Ахмед-Абдул Гхани 

уступил свое место на поле Амиру Адель. 

Зачем тогда надо было его выпускать??? 

Ну да ладно, едем дальше…   
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А дальше у нас борьба буквально за 

каждый метр поля, медленно, но верно 

подходящая к штрафной Аль-Джайш 

Каира. Что и вылилось в забитый гол: 

спустя 20 минут, после открытия счета, 

команды сравнивают показатели на 

табло. Алаа Ибрагим, благодаря своему 

упорству и настойчивости, заносит-таки 

кругленького в сетку ворот Аль-Джайша. 

А во втором тайме он же на 60й минуте 

оформляет дубль и выводит свою команду 

вперёд. И вот уже Аль-Масри руководит 

игрой. Ну и довершилось все это третьим 

мячом в ворота Аль-Джайша уже от 

Гамала Мустафы, но с подачи все того же 

неугомонного Алаа Ибрагима. Итог на 

табло – 3:1 и команда из второго 

дивизиона продолжает борьбу за Кубок.  

 

Ну о следующем матче коротко: это 

самый разгромный матч в основное время 

и самый крупный счет в 1/16 финала 

Кубка. Петроджет раскатал Банху. 

Соболезную «дачникам», но это было 

впечатляющее зрелище. В среднем, мы 

увидели по мячу каждые одиннадцать 

минут. И все они были забиты в разном 

стиле. Описать это не возможно, советую 

посмотреть.  

 

Еще один матч, едва не завершившийся 

сенсацией. Действующий чемпион страны 

Куанат играл против Азиут Петролиума. И 

стоит сказать, что это самый голевой 

матч, но он дошел до серии 

послематчевых пенальти. На 17й минуте 

отличился Тарек Ассем из Азиута, затем в 

самом начале второго тайма игрок 

Куаната Айман Сабри сравнивает счет. И 

вот наступает дополнительное время. И 

первым снова забивает игрок чемпиона 

Айман Сабри, оформив тем самым дубль. 

Но спустя всего пять минут свершается 

чудо и происходит второй дубль в игре - 

Тарек Ассем не даёт своей команде 

вылететь после дополнительного 

времени. И игра переходит в 

завершающую стадию – серия пенальти. 

И тут игроки Куаната показывают, что не 

зря их команда носит звание чемпиона. 

Они выигрывают и проходят дальше.  

 

Хороший матч, красивый. Это я об игре 

Корума против Аль-Ахли Каира. Чистый 

матч, без нарушений. Красивая игра, 

которая радует глаз. Но Аль-Ахли 

подтвердил свой класс, и уверенно 

обыграл меньшего собрата, правда и его 

ворота 

не остались 

сухими: Энрико 

Депаскуале отметился 

дублем, также со стороны Аль-Ахли Каира 

отличились Алайн Ярту и Ирван 

Мураками, а голеадорами Корума стали 

Мохамед Эз Ибрагим и Руэл Кунат.  

 

И вот второй откровенно скучный, грубый 

матч. Грик Клаб сражался против Египет 

Петролиум. Такие матчи даже 

комментировать не хочется, но, раз уж 

они случаются на египетских просторах, 

то придется. К тому же, даже тренеры 

команд не соизволили приехать на игру. В 

этом матче мы увидели всего-навсего 

один-единственный гол, который и решил 

судьбу игры. Автором оного стал Сопедет 
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Якуб, играющий за Египет Петролиум. А 

дальше пошли массовые нарушения со 

стороны «греков», всего я насчитал пять 

желтых карточек, две из них пришлись на 

одного игрока, в результате чего на 801 

минуте поле покинул Хэрри Конди. На сем 

игра и закончилась…  

 

Голди встречает в гостях Мокавлун Араб 

Контракторс. Матч прошел в одну 

калитку. Мокавлун Араб Контракторс 

легко показали на поле своё 

превосходство перед соперником и без 

каких-либо проблем выиграли этот матч. 

Ну а настоящей звездой встречи стал Рен 

Шахидал, оформивший очередной хет-

трик 1/16 Кубка. Так же один мяч на 

счету Руслана Дудника. «Контрактники» 

проходят в очередную стадию плей-офф.  

Еще одна сенсационная игра. Балбеас 

разбил Олимпию Александрию. Вполне 

возможно, что виною того стало удаление 

Джюлио Арка на 43й минуте. Хотя, 

справедливости ради, отмечу, что к тому 

времени Александрия уже проигрывала 

1:0. Но во втором тайме Усама Салах Аль-

Ахмед оформил дубль и вывел уже 

Александрию вперёд. Но, нехватка одного 

игрока дала о себе знать и сначала 

Рикардо Гоме на 64й минуте сравнял счет 

на табло, а затем Илья Кирильчик на 

последней минуте вывел Балбеас вперёд. 

Вторая и последняя команда из более 

нижнего, чем первый дивизион проходит 

дальше.  

 

Красивая игра,ничего более сказать не 

могу. На мой взгляд Баладийят Эль-

Мехалла не заслужила такого разгромного 

поражения. Но с этим ничего не 

поделаешь, игру не переиграть, результат 

не поменять. И даже комментировать не 

могу, просто советую вам – посмотрите 

эту игру – незабываемое зрелище. 

Добавлю так же, что хет-трик оформил 

Шаркави Мохамед и по одному мячу 

забили Камаль Хади и Прасерт Бау-Тим.  

 

Ден не выставил состав??? Это странно. 

Может именно поэтому его команда и 

проиграла в этом матчу. Хотя и соперник 

у него грозный – Мансура. Так что это не 

удивительно. Хотя его молодая команда 

смотрелась весьма достойно на фоне 

элиты египетского футбола. Было много 

единоборств, интересных тактических 

ходов, но опыт дал о себе знать. На 14й 

минуте Мохамед Гафар забил первый и 

последний гол в этом матче, и Мансуре 

этого хватило, чтобы продолжить борьбу 

за Кубок Египта.  

 

Закончилась борьба и для Харба. Лидер 

3Б дивизиона не 

смог пройти 

Замалек. 

«Лучники» 

сделали 

свое дело 

уже в 

первые 15 

минут, 

забив два 

безответных мяча. И оба на свой 

счет записал Томаш Штольпа. И даже 

удаление на 38й минуте Шеломифа Хади 

не помогло «стервятникам» исправить 

положение. К тому же, на 53й минуте 

получил травму Мосе Ахлар, правый 

хавбек Харба. Хотя стоит отметить, что 

игра Харба произвела на меня приятное 

впечатление. Нечего этой команде 

больше делать в третьем дивизионе, пора 

переходить во второй, к чему они, 

собственно, и идут.  

 

Мэтр сделал своё дело, мэтр может идти. 
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Только так я могу назвать игру Савахела. 

Хоть это и был матч одного гола, зато для 

кого-то он был ужасен, а для кого-то 

прекрасен. На 41й минуте Карам Насер 

вывел свою команду вперёд, а далее 

опыта Савахела хватило, чтобы сдержать 

все контр-выпады Шаркии. В результате 

ворота великого и ужасного остались в 

неприкосновенности, и далее их будут 

испытывать уже в 1/8 финала.  

 

Таковы были матчи 1/16 финала Кубка 

Египта. Кто-то взобрался на новые для 

себя высоты, кто-то наоборот, 

разочаровался в своих выступлениях, но 

так или иначе, борьба за Кубок 

продолжится на новом этапе.  

 

 

 

 

 

 

 

Новости Барррадача 

И снова привет всем! С вами Санек 
Барррадач, и ваша любимая рубрика 
обзоров форума «Бутсы». Начну обзор с 
флейма, там появились интересные темы. 
Далее переходим к тебе голосящей, что 
сейчас в бутсе идет спад и очень много 
свободных команд  «более 1000 команд в 
свободных, что делать?»  А это десятая 
часть от всех команд бутсы. И ребята 
ищут выход разный. Что же делать? Есть 
предложения, что надо убирать лиги, где 
меньше всего менеджеров. Или выдавать 
вторые команды бесплатно менеджерам, 
которые в бутсе уже более двух лет. Есть 
так же предложение что надо обязать 
президентов приводить в футбольный 
союз по 50 менеджеров за сезон. 
Последняя мысль мне кажется абсурдной. 
Сам-то я вице президент и у меня нет 50 
знакомых, которые могли б играть в бутсу 
и не просто играть, а еще и остаться в 
игре.  Нашел еще очень интересное 
предложение от менеджера 
«утроить...удесятерить....бред!!!!пусть ЗБ 
платит нам)» Самое дельное предложение 
по увеличению людей на проекте – это 
сменить дизайн игры и сделать уже 

просмотр игры в 3Д, а то на самом деле 
как в 2005 году остановилось развитие и 
толком ничего не поменялось.  
Предлагают разрешить покупку голденов 
за бонусы и не больше 100 лямов 
голденов за сезон. Что б прировнять 
проект к реальности. Как по мне то такое 
приравнивание убьет интерес у меня. Но 
зато придет много новых менеджеров. 
Согласен, что за 100 лямов много игроков 
не купишь, да и одного нормального 
возможно, но это приведет к инфляции на 
проекте. Сразу увеличится цена на 
игроков, потому что во многих командах 
появятся лишние деньги. Еще одно 
дельное предложение было  - это 
увеличить количество сезонов за год. 
Сейчас это два сезона, а предлагают 
сделать 2.5 сезона, а то и три сезона. 
Большинство менеджеров считает, что 
проект под названием «Золотая Бутса» 
просто не интересен уже ее 
разработчикам. Поэтому проект никто не 
изменяет.  Даже в этой теме из 
администрации только Уран отвечает и 
даже не похоже это на нормальные 
ответы, а больше на то, что он 
огрызается, потому что и ему не известно 
, что будет дальше.  Надеюсь, что 
администрация прислушается к 
менеджерам и проведет изменения в 
проекте.  
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Значит, с чего все началось:  мой 

великолепный, самый умный и 

талантливый парень попросил помочь 

ему. «Опиши, говорит, -любую 

понравившуюся тему форума» . Ну я 

девушка заботливая, конечно помогу. 

Открываю флейм и первое, что мне 

попадает на глаза….да, да… именно то, на 

что обратит внимание любая девушка- 

«Мисс Золотая Бутса». Вот, думаю, 

оно…пробежала глазами по остальным 

темам и поняла, эта тема единственная, 

где я могу показать свой авторитет, 

значит, выбираю именно ее.  

Смотрю форум, а конкурс то 

оказывается, уже начался, думаю, 

хмм…странно, что я об этом не знаю, 

надо будет у хорошего своего узнать.  Как 

и советуют на форуме просматриваю 

анкеты участниц, но когда не нахожу 

своего прекрасного лика, все… буду 

мстить, шучу. Конечно же, я не 

удержалась и стала читать анкеты 

девочек. Я была в восторге, у всех 

практически семьи, детки и они находят 

время для досуга, а не окунаются в 

рутину семейного  быта. Впервые в 

жизни, я не смотрела на девушек как на 

соперниц, вы, наверное, помните мои 

отзывы о «суповых наборах», искренне 

прониклась любовью ко всем 

конкурсанткам. Как меня поразили они, 

девочки умнички, одна уже добилась 

хороших результатов в игре, таких как: 

бронзовая медаль первенства, а в 16 

сезоне стала президентом ФС Новой 

Зеландии, другая взяла 2 комплекта 

медалей, была и является  вице-

президентом ФС Италии. Некоторых 

девушек «подсадили» на эту игру их же 

парни…стало как то тепло, ведь я тоже 

узнала об этой игре, газете и прочем от 

своего самого лояльного и милого парня. 

В жизни многие девочки  занимаются 

серьезной и ответственной работой. 

Например, такая как,  диспетчер в службе 

спасения или девочка моего возраста, а 

уже активно занимается научной 

деятельностью или преподаватель 

начальных классов.  Все разносторонние 

личности, но связаны одним – игрой и 

азартом. Сразу для себя выбрала 

фаворитку, прочитала интервью с ней, во 

многом увидела себя, значит, не 

ошиблась, на мой взгляд, она самая 

искренняя, светлая и позитивная. Это 

ведь конкурс  красоты  и будь я самым 

главным и 

неподкупным 

судьей обязательно 

выбрала ее. Мне стало интересно сразу 

обсуждение на форуме конкурсанток. И  

тут, самое интересное: ни одного 

комментария по поводу девушек, парни 

бурно обсуждают конкурс, но не 

конкурсанток. Листаю следующую 

страницу, натыкаюсь на фразу: «Бабы 

где?» улыбнуло, читаю дальше: «А геи 

тоже участвуют?» на что вижу ответ: 

«Хочешь подать заявку?» здесь меня 

окончательно убило, и я долго смеялась. 

Сразу понеслись предложения 

продолжить этот конкурс только с 

Конкурс красоты со стороны 
Автор: Девушка Барррадача 

http://www.butsa.ru/xml/office/info.php?user=343838
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маленькой поправкой в названии: 

«Конкурс мокрых маек» или  «Конкурс 

мокрых трусов», сразу видно, здоровые, 

адекватные мужчины 

обсуждают тему. 

Дальше 

появились и 

девушки с 

угрозами расправы с 

конкурентками, конечно же, это были 

шутки, надеюсь на это, иначе я довольна, 

что моей анкеты там не оказалось. И 

наконец, то появились конкретные 

комментарии в сторону конкурса. 

Девушек, понравилось, что отзывы 

положительные.  Ну а, в общем, тема 

обсуждается энергично, несколько раз 

даже возвращалась к анкетам что б 

посмотреть на девушек, о которых  так 

лестно отзывались ребята. Ну и 

правильно, девочек уважать нужно, они 

играют на равных с вами парни и это как 

минимум достойно уважения. Жаль 

только, что не все смогли взять участие 

в конкурсе, но я уверена, что в 

следующий раз конкурсанток будем 

намного больше. 

Я желаю вам девочки победы, вы 

каждая ее заслуживаете, даже те, 

которые не участвуют, вы молодчинки  

знайте это, и если б я могла, отдала б 

первое место всем девочкам  Золотой 

Бутсы. 

И если кто-то из вас не займет 

призовых мест, я вас прошу, не 

расстраивайтесь, вы уже победили, это я 

вам говорю, самая критичная девушка. 

 

 

 

Новости Барррадача 
В преддверии 8 марта один школьник 
интересуется у форумчан, что подарить маме 
в этот цветочный праздник и за не большие 
деньги. И советы конечно интересные есть, 
как серьезные, так и шуточные.  Самый 
отличный совет был, что б он подарил маме 
внуков к такому празднику. Вот Мама 
обрадуется, когда узнает, что ее одиннадцати 
классник сын скажет что она уже бабушка. 
Самый дельный совет – это сделать что- то 
своими руками. Например, сделать торт или 
открытку. А я б посоветовал бы напечатать 
фотографию и сделать рамочку своими 
руками. Очень приятный подарок.  
 
Дорогие Девушки, хочется искренне 
поздравить вас в этим прекрасным днем! 
Пожелать вам здоровья, искренней любви и 
всегда с улыбкой смотреть вперед.  


